

## 学校の様子(9/11～9/15)

### 9/12(火)交流遊び

本日、いちータイムに、交流委員会主催の交流遊びが行われました。内容は、「靴リレー」を行いました。20人ぐらいで列を作り、その列で座りながらスリッパを両足で挟み、次の人に渡していくゲームです。落とさずに渡すのが難しく、お互いに声をかけながら楽しそうに取り組んでいました。



### 9/14(木)授業参観(5年以上)・修学旅行説明会

本日、1～4・6年の授業参観と修学旅行説明会を実施しました。授業参観では、来年度から教科化となる道徳の授業を中心に公開をしました。多くの保護者に参加していただきありがとうございます。

修学旅行説明会では、当日の日程、持ち物などについて、プレゼンソフトを使い説明をしました。本番に向けて、これから準備を進めていきます。



### 9/15(金)長久手に伝わるまつりを知る会(3年)

本日、2時間目に3年生が、「長久手に伝わるまつりを知る会」として、棒の手の学習を行いました。講師として、棒の手保存会の4名に来ていただきました。

最初に棒の手に関するDVDを見た後、棒の手の実演を見学しました。迫力ある演技に子どもたちは真剣な表情で見入っていました。その後、クラスごとに棒の手に関することについて質問しました。子どもたちからはたくさんの質問が出され、棒の手に関する知識や理解を深めることができました。今回の学習を通して、地域の行事や地域に対する興味・関心がさらに高まることを期待しています。



## 9 / 15 (金) 2年社会見学

本日2年生が社会見学で南知多ビーチランドに行きました。アシカ・イルカショーを見たり、園内でペンギンやアシカと触れ合いました。また、普段見ることができないバックヤードも見学しました。とても楽しい時間を過ごすことができました。



## 9 / 15 (金)「トーチトワリングの予行練習」

本日16時から、野外活動の目玉の一つであるトーチトワリングの予行練習が行われました。本番と同じように実際に火を付けて行いました。Aチーム10人、Bチーム11人の2チームにわかれ、トーチトワリングを披露しました。始まる前、子どもたちはとても緊張した表情を見せていました。

Aチームは音楽をかけずに行い、トーチ棒を回したときの火の音が印象的でした。Bチームは音楽に合わせて、息の合った演技を披露しました。

1学期から練習に励んだ成果がとても表れていました。各チームの演技が終わった後、参観していた保護者や教職員から大きな拍手が送られ、子どもたちのうれしさの中に満足気な表情が印象的でした。21日(木)の本番がとても楽しみです。

